

trône de Pologne pour revêtir l'habit de Sainte-Claire, qu'étant portée toute petite à l'église sur les bras de sa nourrice, elle n'entendait jamais proférer le Nom de Jésus sans donner un signe de respect en inclinant la tête.

6e RAYON. *Le bonheur de ceux qui s'en entretiennent.* Ce doux Nom de Jésus répand d'autant plus de suavité dans l'âme qu'on le connaît davantage ; plus on en parle, plus on apprend à l'apprécier. De là vient que les âmes pieuses, en le répétant sans cesse, éprouvent de plus en plus le besoin d'y penser et du bonheur à le redire. D'ailleurs, dit saint Jean Chrysostome, *plus on parle du Nom de Jésus, et plus on grandit en mérites et plus on s'élève vers Dieu.* Aussi le prophète s'écriait-il : *Sans cesse je louerai votre Nom Seigneur, je te louerai dans mes entretiens.*

Saint Louis, évêque de Toulouse, avait tant de respect et d'amour pour ce Nom sacré, que lorsqu'il l'entendait prononcer, il était rempli d'une joie extrême ; il se prosternait à terre et la baisait humblement pour rendre à ce glorieux Nom l'honneur qui lui est dû.

7e RAYON. *L'aide de ceux qui avancent.* Que de dangers sur le chemin de la vie spirituelle ! que de faux pas peuvent nous conduire à la mort ! Mais nous avons un ferme appui dans le Nom du Seigneur. Prenons-le pour notre lumière, notre force, notre guide, et soyons assurés que par ce nom divin nous parviendrons aux félicités du ciel.

8e RAYON. *La force des faibles.* Combien sont tièdes, engourdis et froids, quand il s'agit de faire le bien ! Mais qu'un homme de Dieu vienne leur dire : *Au Nom de Jésus levez-vous et marchez*, et vous verrez ces âmes se ranimer, semer partout des bonnes œuvres, et courir avec énergie et sans fatigue sur les pas de celui qui leur montre le chemin de l'éternité.

Nos Chroniques racontent que, vers l'an 1280, un homme se présenta tout pâle et tout tremblant devant un Frère-Mineur du couvent de Montpellier et qu'il lui dit : " Bien souvent quand je suis seul dans ma chambre, le démon m'apparaît et m'étreint dans ses serres : c'est un affreux tourments : que faut-il que je fasse ? — Mon ami, répondit le bon religieux, quand le démon arrive, dites dévotement : Jésus ! ce nom est si saint que le démon ne peut le souffrir. " Il le fit, et le démon ne le tourmenta plus.

9e RAYON. *L'intercession de ceux qui prient.* Le divin Maître l'a dit et sa parole ne passera point : *Tout ce que vous demanderez au Père céleste en mon Nom il vous l'accordera.* Seu-